Rückblick auf den Eishockey Deutschland Cup 2024 in Landshut

Gremium:	Sportsenat	Öffentlichkeitsstatus:	öffentlich
Tagesordnungspunkt:	2	Zuständigkeit:	Hauptamt
Sitzungsdatum:	20.02.2025	Stadt Landshut, den	03.02.2025
Sitzungsnummer:	11	Ersteller:	Högl, Sabrina

Vormerkung:

Der Deutsche Eishockey-Bund e.V. (DEB) beschloss in seiner Präsidiumssitzung vom 5. Februar 2024, dass auch im Jahr 2024 der Deutschland Cup sowie das Vier-Nationen-Turnier wieder in Landshut ausgetragen werden soll.

Wie auch im Jahr 2023 setzte die Stadt Landshut auf die bewährte Zusammenarbeit mit dem Eislaufverein Landshut e.V. bzw. der EVL Spielbetrieb-GmbH und ihren vielen ehrenamtlich engagierten Helfer.

Wie bereits im ersten Anlauf 2023 schafften es die Stadt Landshut, der EVL und der Deutsche Eishockey-Bund e.V. erneut, mit der Austragung des Eishockey-Deutschland-Cups viele Eishockey-Fans und Freunde des Eissports nach Landshut zu locken.

Rückblickend war der Deutschland Cup 2024 als Großveranstaltung wieder ein sehr großer Erfolg für die Stadt.

Landshut präsentierte sich ein weiteres Mal als für Sportveranstaltungen prädestinierte Sportstadt und erhielt über die Landesgrenzen hinaus auch 2024 uneingeschränkt positives Feedback. Kleinere technische Nachrüstungen sollen zeitnah behoben werden.

Medial berichtete die regionale und überregionale Presse ausschließlich positiv über den Deutschland Cup in Landshut.

Insgesamt besuchten über 20.000 Zuschauerinnen und Zuschauer das Frauen- und Männerturnier des Deutschen Eishockey-Bunds in der Fanatec-Arena.

Die Stadt Landshut kann hinsichtlich der vielen Gäste, die wegen der beiden Eishockey-Turniere im November 2024 vor Ort waren, in Bezug auf Hotellerie, Gastronomie und Medienpräsenz rundum zufrieden sein.

Die Sportverwaltung kann auch im Hinblick auf die Finanzierung des Eishockey Deutschland Cups 2024 ebenfalls ein positives Fazit ziehen. Die komplette Durchführung des D-Cup 2024 konnte mit dem zur Verfügung gestellten Haushaltsansatz mit rd. 43.000 € Zuschussbedarf umgesetzt werden.

Der Deutsche Eishockey-Bund e.V. zeigte sich erneut sehr zufrieden, was die Zusammenarbeit mit der Stadt und dem Eislaufverein angeht.

Beschlussvorschlag:

Vom Bericht des Referenten über den Rückblick zum Eishockey Deutschland Cups im Jahr 2024 wird Kenntnis genommen.